

# 和し 鍛え 学ぶ

## 百花繚乱の体育祭 ～たくさんの花が開きました

「百花繚乱」の体育祭。たくさんの笑顔の花が咲き、輝く姿が花開きました。リレーの激走、仲間との絆を深めた学年種目や長縄、縦割りの応援。1年生、初めての体育祭。精一杯、一人一人が楽しみ頑張りました。皆さんのかわいらしさは、2年生、クラスカラーが7色の虹となっていました。はためいた「Over the top」。力いっぱいの演技は成長の証でした。そして、圧巻の39回生「雲外蒼天」。蒼天、青い空。頭上に広がる青空にみんなさんの声や気持ちが届くような演技でした。

昨日、校長だよりを書きました。「GREAD E」にふさわしい39回生」と書くところを「GREAT E」と間違って書きました。しかも太字で。「違っていますよお、グレートではなく『グレード』です」と教えてくれたのは学年主任の杉浦先生です。

この1週間、3年生の先生たちと毎日演技を練習する3年生を見ていて、私の中では「GREAT」に変換されていました。GREAT。偉大なる39回生。残り半年間末中をよろしくお願ひします。

最後まで応援してくださった保護者の皆様、来賓の皆様、ありがとうございました。

生徒の皆さん、今日の感動の体育祭を、より良い末中の明日につないでいきましょう！

（閉会式 校長の話）



